



► PENGATURAN LALU LINTAS

Belum Ada Uji Coba Rekayasa Arus Malioboro

JOGJA—Rencana perubahan arus lalu lintas di sekitar Malioboro masih menunggu kesiapan sarana dan prasarana (sarpras).

Abdul Hamid Razak
hamied@harianjogja.com

Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) DIY Sigit Sapto Rahardjo mengaku ada beberapa tahapan yang akan dilakukan terkait dengan perubahan arus lalu lintas itu. Salah satunya, kata dia, adalah rekayasa lalu lintas di sekitar kawasan Malioboro.

Dia mengatakan perubahan arus itu akan dilakukan sebagai persiapan Malioboro sebagai kawasan pedestrian.

"Jadi tidak langsung ditutup. Ada rekayasa lalu lintas di sekitar Malioboro. Uji coba akan dilakukan setelah seluruh sarana dan prasarannya siap," katanya kepada wartawan sesuai rapat koordinasi terkait dengan rencana perubahan arus tersebut di Kantor Dishub DIY, Senin (5/11).

Menurut Sigit, rekayasa lalu lintas yang akan dilakukan baru seputar jalan

► Dishub DIY baru menyurvei kondisi lapangan pada Kamis (8/11).

► Penerapan Malioboro bebas kendaraan bermotor tidak bisa dilakukan dalam waktu dekat ini.

Jadi tidak langsung ditutup. Ada rekayasa lalu lintas di sekitar Malioboro. Uji coba akan dilakukan setelah seluruh sarana dan prasarannya siap.

Sigit Sapto Rahardjo
Kepala Dinas Perhubungan DIY

yang mengitari kawasan Malioboro. Jalan Mayor Suryotomo sampai Jalan Mataram misalnya, akan dibikin satu arah menuju ke utara; Jalan Pasar Kembang jadi satu arah ke barat; Jalan Gandekan Lor sampai Jalan Bhayangkara jadi satu arah ke selatan.

"Ada usulan juga, Jalan Abu Bakar Ali sampai Jalan Pasar Kembang dijadikan dua arah. Begitu juga Jalan Senopati hingga Ahmad Dahlan tetap

dua arah," katanya.

Untuk memantapkan rencana tersebut, Dishub akan menyurvei lapangan mulai Kamis (8/11) mendatang di ruas-ruas jalan yang akan dilakukan perubahan arah. Survei juga dilakukan untuk mengetahui kebutuhan sarpras seperti petunjuk arah dan lainnya selama masa uji coba dilakukan.

● Lebih Lengkap Halaman 16





Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan 2. UPT. Malioboro	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005